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La disciplina contable, está fuertemente 
involucrada en procurar la satisfacción del 
interés público. Cuando se organiza 
institucionalmente como profesión, identifica 
como su out-put principal a los EEFF, 
actuando en su confección y aseguramiento 
de contenidos. Nos plateamos investigar 
cómo está siendo utilizado y percibido el 
“principal producto” de nuestra profesión, por 
parte del sector que es el mayor proveedor de 
crédito empresario en Argentina.
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5° JORNADA DE 
INVESTIGACIÓN 
EN CIENCIAS ECONÓMICAS

Utilización y utilidad percibida de la 
información contable en la toma de 
decisiones crediticias en el mercado 
bancario argentino

Objetivos de la investigación

• La profesión institucionalmente organizada en Argentina, 
emite normativa que identifica como usuarios primarios de los 
EEFF a accionistas (en particular no controlantes) y financistas.

•En Argentina, el canal bancario es el que principalmente asiste 
crediticiamente al sector empresas, en particular PyME, dada la 
escasa profundidad de los mercados de deuda corporativa.

•Siendo, (en teoría), los EEFF la fuente de información crítica 
para la toma de decisiones crediticias, nuestra investigación se 
plantea indagar sobre lo siguiente:

•¿Cómo son utilizados los EEFF en las distintas etapas de la 
gestión crediticia en los bancos argentinos?

•¿Qué metodologías de toma de decisiones usan y cómo 
alimentan los modelos con información inserta en los EEFF?

•¿Son percibidos como "útiles" por quienes realizan la 
gestión crediticia en bancos?. En caso contrario, ¿por qué?

•En resumen, ¿está siendo utilizado y percibido como útil el 
principal out-put que identifica nuestra profesión 
organizada institucionalmente para servir al interés público?

•¿Qué espacios de mejora hay en este sentido?


